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Bexhövede, den 8. März 2019 
 
 

Protokoll der Jahreshauptversammlung 2019 
 
Versammlungsort: Gaststätte „Zur Linde“ in Bexhövede 
 
Versammlungsleiter:  André Kleen 
 
Protokollführer: Rita Buerfeind 
 
 
Beginn: 20.03 Uhr 
 
 
1. Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden 
 
Der 1. Vorsitzende des ATS Bexhövede, André Kleen, eröffnete die 
Jahreshauptversammlung 2019, nachdem er die Beschlussfähigkeit festgestellt hatte, 
mit der Begrüßung der 54 anwesenden Mitglieder. 
 
Als Gäste begrüßte der 1. Vorsitzende: 
 
Den Ortsvorsteher    Herrn Gerold Piastowski 
Vom Skatverein     Herrn Ralf Bullwinkel 
Vom Sozialverband    Frau Bearte Jörke 
Für die Presse    Herrn Heinz Arendt 
 
 
André dankte wie in jedem Jahr den vielen Helfern, die bei den verschiedenen 
Veranstaltungen tätig waren für die von ihnen verrichteten Arbeiten. Ganz besonders 
dankte er dem „Tütenclub“, der auch in diesem Jahr wieder für die Zustellung der 
Einladungen sorgte. Weiter dankte er dafür, dass auch in diesem Jahr der Saal wieder 
so nett mit Eiern und Primeln hergerichtet wurde. Auch der Familie Bender galt sein 
Dank. 
 
2. Gedenken 
 
Zu Ehren der seit der letzten Jahreshauptversammlung verstorbenen Mitglieder bat der 
1. Vorsitzende die Anwesenden sich von den Plätzen zu erheben. 
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André würdigte die Verstorbenen   
 
    Benno Warnke 
    Willi Poppe 
Und 
    Rosa Queck. 
 
Er bittet die Versammlungsteilnehmer sich für eine Schweigeminute zu erheben.  
 
 
3. Ehrungen 
 
Folgende Ehrungen wurden vorgenommen: 
 
Eine 20-jährige Mitgliedschaft bestand für  
 
Katja Daßler 
Kirsten Gäckel 
Wolfgang Gäckel und 
Peter Schatke. 
 
 
 
Auf eine 40-jährige Mitgliedschaft zurückblicken konnten 
 
Frauke Winter 
Dr. Lore Herffs 
Dr. Wolfgang Herffs und 
Eitel Fritz Krebs.  
 
Über 60 Jahre gehört dem Verein an 
 
Hans-Hermann Hüner. 
 
 
Alle anwesenden Jubilare bekamen eine Vereinsnadel und eine Urkunde. Die Urkunden 
der nicht anwesenden Mitglieder werden nachgereicht.  
 
Der Ehrenausschuss hatte beschlossen, dass für außerordentliche Leistungen  
 
Karin Piastowski mit der silbernen Verdienstnadel und 
 
Anita Hoppe mit der goldenen Verdienstnadel  
 
geehrt werden sollten.  
 
Im Anschluss an die Ehrungen dankte André noch einmal allen Übungsleitern und 
Trainern für ihre tolle Arbeit auch außerhalb der Hallen. Weiter danke er den Sponsoren 
und Förderern. Auch der Geburtstagskreis, der von karin Hoppe übernommen wurde, 
wurde noch einmal lebend erwähnt.  
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5. Genehmigung / Anträge zur Tagesordnung  
 
André stellte die Tageordnung vor und erklärte, dass ihm keine  weiteren Anträge 
vorliegen. Er fragte nach, ob die Tagesordnung so in Ordnung ist. Die Abstimmung 
ergab, dass die Tagesordnung einstimmig genehmigt wurde. 
 
 
6. Verlesung des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung 
 
Die Schriftführerin Rita Buerfeind verlas dann das Protokoll der 
Jahreshauptversammlung von 2018. 
 
Das Protokoll wurde von der Versammlung einstimmig genehmigt. 
 
 
7. Berichte des Vorstandes  
 
André sprach über die letzten 13 Jahre im Verein. Im letzten Jahr hatten sowohl der 2. 
Vorsitzende als auch André bekannt gegeben, dass sie in diesem jahr nicht wieder für 
eine Wahl zur Verfügung stehen. Bis Januar sah es mit einer Nachfolge schlecht aus. 
Es fand am 18.01.2019 eine Informationsveranstaltung statt. Danach haben sich 
mehrere Personen bereit erklärt, ehrenamtlich zu arbeiten. André berichtet über die 
Arbeit der letzten dreizehn Jahre und bedankte sich noch einmal für die gute 
Zusammenarbeit, auch wenn man nicht jeden zufrieden stellen konnte.  
 
Martin Büsing wurde 2015  als 2. Vorsitzender gewählt. Auch er bedankte sich noch 
einmal für das Vertrauen, das ihm entgegengebracht wurde. Er erklärte, dass er 
während der Zeit im Vorstand viel gelernt hat. Auch er wird für eine weitere Wahl nicht 
zur Verfügung stehen.  
 
 
8. Bericht des Mitgliederbeauftragten 
 
Der Mitgliederbeauftragte Jens Harms bedankte sich bei den beiden Vorsitzenden mit 
silbernen Vereinsnadeln und mit einem kleinen Präsent für die geleistete Arbeit der 
letzten Jahre. 
 
Danach berichtete er, dass im Jahr 2018 sind 69 Sportler dem ATS beigetreten und 89 
ausgetreten sind. Der Bestand an Mitgliedern betrug zum Jahresende 2018  
694 Personen.  
 
Der komplette Bericht liegt dem Protokoll bei und kann auf Verlangen eingesehen 
werden. 
 
Zu der Arbeit als Kassenwart erklärt Jens noch, dass er oft hinter den Mitgliedern 
herlaufen muss, weil Konten erloschen sind und die Anschriften wechseln. Wenn er 
dann Jemanden erreicht, erhält er oft patzige Antworten. Solche Vorgehens  weisen 
ärgern ihn.  
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9. Kassenbericht 
 
Der Kassenbericht wurde vom Kassenwart Jens Harms vorgetragen. Er berichtet, dass 
die Einnahmen im Jahr 2018 höher waren als die Ausgaben.    
 
Der komplette Bericht liegt dem Protokoll als Anlage bei und kann auf Wunsch 
eingesehen werden. 
 
 
 
10. Verlesung der Berichte der Fachwarte 
 
 
Nach dem Bericht des Kassenwarts forderte der 1. Vorsitzende André Kleen die        
Übungsleiter auf ihre Berichte abzugeben.  
 
Anita Hoppe berichtete für die Rückenschule, dass sich nur noch Frauen in der Gruppe 
befinden, dass aber Männer auch daran teilnehmen dürften. Sie berichtet weiter, dass 
es in der Halle Schwierigkeiten mit der Wärme gibt.  
 
Marco Reske informiert für den KSD, dass die Kooperation weiterhin gut läuft. Er erklärt, 
dass der ATS im Landkreis Cuxhaven die einzige Anlaufstelle ist. Viele Kinder sind von 
Mobbing betroffen.  Nach Abschluss eines Kurses erhalten die Kinder ein Zertifikat. Ein 
solches Zertifikat bekommen auch André und Martin überreicht.  
 
Für die Tischtennisabteilung berichtet Gaby Engelbarts, dass die Damenmannschaft 
(Frauke Winter, Gaby Engelbarts und Bärbel Ortsief) seit 40 Jahren zusammen spielen 
und dass Sabine Berghorn seit 25 Jahren dazugehört. Zur Feier des Bestehens der 
Mannschaft wurde eine Reise nach Dubai gemacht. Die Tischtennisabteilung lädt alle 
Mitglieder ein, sich dem Sport anzuschließen.  
 
Für das Kinderturnen berichtet Karin Hoppe, dass dieses gut läuft.  
 
Karin Piastowski erklärt, dass das Seniorenturnen nicht mehr stattfindet. Sie hat diese 
Gruppe 20 Jahre geleitet. Jetzt sind keine Teilnehmerinnen mehr da.  
 
Der Bericht  des Schiedsrichterwarts liegt diesem Protokoll als Anlage bei und kann auf 
Wunsch eingesehen werden.  
 
Inge Meschede erklärte, dass insgesamt 72 Sportabzeichen erworben wurden. Die 
folgenden Sportabzeichen wurden bei der Sitzung übergeben an 
 
Ingrid Hanken  
Gisela Röttger 
Herbert Hoppe und  
Karin Hoppe. 
.  
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11. Entlastung des Kassenwarts 
 
Der Kassenprüfer Gerold Piastowski bestätigte dem Kassenwart Jens Harms eine 
ordentliche Kassenführung.  
 
Er fragte die Versammlung, ob dem Kassenwart Entlastung erteilt werden soll. Dies 
wurde einstimmig von den anwesenden Mitgliedern bestätigt.  
 
Jens war damit entlastet.  
 
 
12. Entlastung des Vorstandes 
 
Der 1. Vorsitzende André Kleen richtete an Herrn Uwe Wiechmann die Frage, ob er 
gewillt sei sich als Wahlleiter zur Verfügung zu stellen. Nachdem Uwe seine 
Zustimmung gegeben hatte, wurde er von der Versammlung einstimmig zum Wahlleiter 
gewählt.  
 
Uwe richtete an die Anwesenden die Frage, ob dem Vorstand Entlastung erteilt werden 
soll.  
 
Die von ihm vorgenommene Abstimmung ergab eine Befürwortung mit vier 
Stimmenthaltungen.  
 
Der gesamte Vorstand war damit entlastet.  
 
 
13. Wahlen 
 
Auf die Bitte des Herrn Uwe Wiechmann nach Vorschlägen für einen neuen 
Vorsitzenden wurde nur Sören Flake vorgeschlagen.  
 
Die von Uwe vorgenommene Abstimmung ergab ein einstimmiges Ergebnis mit einer 
Enthaltung.  
 
Der Sportkamerad Sören Flake war damit zum 1. Vorsitzenden des ATS gewählt.  
 
Nachdem André sich bei Uwe für seine Tätigkeit als Wahlleiter bedankt hatte wurden 
von Sören die Wahlen der übrigen Vorstandsmitglieder durchgeführt.  
 
Sören führte die Wahlen einzeln durch. Auf die Frage nach Wahlvorschlägen für den 2. 
Vorsitzenden wurde nur Daniel Wesemann vorgeschlagen. Die Wahl ergab ein 
einstimmiges Ergebnis. Damit war Daniel Wesemann zum 2. Vorsitzenden gewählt. Er 
hatte vorher schriftlich seine Zustimmung zur Wahl erteilt.  
 
Es wurden weiter gewählt:  
zum Kassenwart                                   Jens Harms,  
zur Schriftführerin                                 Rita Buerfeind  
und zum Mitgliederbeauftragten          Jens Harms. 
 
Jeweils einstimmig mit einer Enthaltung.  
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Jetzt übernimmt André wieder die Versammlungsleitung. Gerold Piastowski scheidet als 
Kassenprüfer aus. Als Kassenprüfer wurden gewählt:  
 
Kassenprüfer:    Rita Burghardt 
      Sandra Schacht  einstimmig. 
 
Sämtliche Personen nahmen die Wahl an. 
 
André gibt folgende Positionen bekannt: 
 
Assistentin des Vorstandes:  Christina Harde 
Koordination für Freizeit, Sport 
und Fitness:     Barbara Harms 
Koordinator Handball Senioren:  Christoph Fixsen 
Koordinator Handball Jugend:  Felix Neumann 
Spielwart:     Jan Wolthmann und Niklas von Glahn 
Passwart:     Carsten Roder 
Schiedsrichterwart:    Ralf Bullwinkel 
Zeitung:     Heinz Ahrendt 
Socialmedia/Internet:   Milena Holzapfel 
IT Administrator:    Christian Drath 
Vereinsbus:     Axel Poppe 
Geburtstagskreis:    Karin Hoppe 
Sportabzeichen:    Inge Meschede 
Rasenpflege:     Thomas Peper 
 
 
14. Satzungsänderung 
 
Aufgrund der Datenschutzverordnung  wurde folgende Satzungsänderung 
vorgeschlagen: 
 

§ 20 
Datenschutz 

 
 
1. Zur Erfüllung der Zwecke und Aufgaben des Vereins werden unter Beachtung der  
    Vorgaben der EU-Datenschutz-Grundverordnung (DS-GVO) und des  
    Bundesdatenschutzgesetzes (BDSG) personenbezogene   
    Daten über persönliche und sachliche Verhältnisse der Mitglieder im Verein  
    verarbeitet.  
 
2. Soweit die in den jeweiligen Vorschriften beschriebenen Voraussetzungen 
    vorliegen, hat jedes Vereinsmitglied insbesondere die folgenden Rechte: 
 
   - das Recht auf Auskunft nach Artikel 15 DS-GVO 
   - das Recht auf Berichtigung nach Artikel 16 DS-GVO 
   - das Recht auf Löschung, nach Artikel 17 DS-GVO 
   - das Recht auf Einschränkung der Verarbeitung nach Artikel 18 DS-GVO 
   - das Recht auf Datenübertragbarkeit nach Artikel 20 DS-GVO 
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   - das Recht auf Widerspruch nach Artikel 21 DS-GVO 
   - Recht auf Beschwerde bei einer Aufsichtsbehörde nach Artikel 77 DS-GVO. 
 
3. Den Organen des Vereins, allen Mitarbeitern oder sonst für den Verein Tätigen ist  
    es untersagt, personenbezogene Daten unbefugt zu anderen als den jeweiligen  
    zur Aufgabenerfüllung gehörenden Zweck zu verarbeiten, bekannt zu geben,  
    Dritten zugänglich zu machen oder sonst zu nutzen. Diese Pflicht besteht auch  
    über das Ausscheiden der oben genannten Personen aus dem Verein hinaus.  
 
4. Zur Wahrnehmung der Aufgaben und Pflichten nach der EU-Datenschutz- 
    Grundverordnung und dem Bundesdatenschutzgesetzt bestellt der   
    geschäftsführende Vorstand einen Datenschutzbeauftragten. 
 
 
 
Hierüber wurde diskutiert. Die folgende Abstimmung ergab einstimmig, dass diesem 
Vorschlag gefolgt werden soll.  
 
 
15. Verschiedenes  
 
André verteilt eine Liste mit den vorgesehenen Terminen, die aber mit dem neuen 
Vorstand noch nicht abgesprochen sind, und erklärt dazu, dass diese sich noch ändern 
können.  
 
Uwe Wiechmann meldet sich noch einmal zu Wort und bedankt sich bei den vielen 
Jungen Leuten, dass sie heute zur Versammlung erschienen sind.  
 
 
Die Sitzung endete um 22.04 Uhr. 
 
 
 
                        
André Kleen    Versammlungsleiter    Rita Buerfeind    Schriftführerin 
 


